EL CORREO DEL ATLANTICO

PERIODICO INDEPENDIENTE Y DE INTERESES GENERALES DE LAS PROVINCIAS DE LIMON Y CARTAGO

APARTADO 24

FUNDADO EN 1914

TELEFONO 58

AÑO IV

CARTAGO, Costa Rica, Centro América, sábado 20 de enero de 1917

NUMERO 127

El viaje del "Deustchland"

Fragmentos del diario del comandante Koenig

El capitán Hinsch nos había seguido con su remolcador, pre-senció nuestra prolongada in-mersión y se alegró de nuestra vuelta a la superficie. Debíamos vuelta a la superficie. Debíamos haber penetrado en una profundidad en cuyo fondo un remolino agitaba la arena y el lodo. Ahora convenía practicar una segunda inmersión a poca distancia del remolcador. El submarino volvería a la superficie y dejaría ver solamente el periscopio por encima del agua, maniobra que necesitaba rigurosa precisión. El periscopio no nos favorecía, provocaba mucha espuma y podía delatarnos. En consecuencia, para volver a la superficie, se requería un movimiento pendular realizable desde gran profundidad con solo llenar gran profundidad con solo llenar y vaciar alternativamente los tanques. Esta maniobra nos per-mitia mostrar únicamente el periscopio al llegar arriba. La prac-ticamos delante del remolcador con tan feliz-éxito, que el periscopio apuntó sobre el mar sin ser notado por Heinsch ni por sus compañeros, no obstante que vigilaban atentamente el paraje donde nos habíamos hundido. Estábamos pues prepadido. paraje donde nos habiamos nundido. Estábamos, pues, preparados para todos los riesgos, y
podíamos romper el bloqueo a
despecho del capitán ingés Gatunt, que había profetizado nuestra capitura. Nos prometíamos
navegar ente los dos cabos al
anochecer.
En este momento alcanzamos

En este momento alcanzamos el punto de mayor peligro, se-guidos por la luz del Cabo Henry guidos por la luz del Cabo Henry y por la luz intermitente del fa-ro del Cabo Charles. Ya ibamos a penetrar en el mar libre, cuan-do dos. exploradores eléctricos me iluminaron la cara, cambian-do luego de dirección hacia el cielo. En medio de la oscuridad que nos rodeó nuevamente, descubrimos a estribor dos grandes cubrimos a estribor dos grandes buques con aspecto de barcos mercantes. Ahí vienen los faci-nerosos, dijo Kropohl, nos han localizado. En efecto, tenfa ra-zón. Una repentina claridad nos hizo ver que eran ingleses, y que nos esperaban. Inmediata-mente nos hundimos a 18 me-tros, cambiando al mismo tiemtros, cambiando al mismo tiem-po de rumbo. Después de hora y media volvimos a la superfi-cie a explorar el mar. Llevába-

San José

Limón

Cartago

caso de ser nosotros atacados en este momento, el crucero a-mericano habría cumplido su deber y que su presencia disua-dió a los ingleses de atacarnos. El día anterior, un gran crucero inglés habia pasado por el Ca-bo Henry y entrado en la ba-hía de Chesapeake, de la cual había salido sin darse a conocer. Ahora comprendemos que vamos realizando lo más peligroso de nuestro viaje y conti nuamos sumergidos con la ma-yor paciencia. Desconfiábamos sinceramente de los barcos pescadores, podían ser comisiona-dos para tendernos redes o pados para tendernos redes o para señalar nuestro paso con boyas. Por nuestra parte, estábamos preparados contra las redes y seguros de romperlas; afortunadamente, todo salió bien. Cuando los ingleses se desalaban persiguiéndonos con los exploradores elèctricos, nosotros navegábamos a su lado, Pero debajo del mar. No sospechaban los cándidos, que debajo de ellos dividía el agua el periscopio y que debajo del periscopio y que debajo del periscopio ha el Deutschuand. A media noche habíamos salvado la zona de peligro y no se hizo esperar la orden de volver a la superficie, vaciando de agua los tanques y llenándolo de aire. Habíamos penetrado en pleno Atlántico y dejado muy atrás a los ingleses jugando con los exploradores eléctricos. Nunca había navegado el Deutschland con tanta rapidez como en ese feliz amanecer del 3 de Agosto. Hasta Kiessling iba satisfecho de la suavidad con que funcionaban las máquinas. El sol apareció cuando ya nada se veía de la costa y estábamos absolutamente solos. ra señalar nuestro paso con bo-Seguimos navegando sobre la

superficie y encantados con la eficacia de nuestras máquinas. Estas nos merecían profunda gratitud, había llegado en per-fecto buen estado a Baltimore después de un largo viaje efectuado en pésimas condiciones a través de la corriente del Golfo. Yo creo que jamás han sosteni-do los motores Diesel tan ruda prueba, como cuando trabajaron a la temperatura de 54 grados que reinaba dentro del submari-no. El resto de la maquinaria proclamaba con su resistencia la habilidad de los ingeniesos y mos en esto un minuto, cuando tuve que reiterar la inmersión en vista de otro peligro inminente. A nuestro auxilio vino un crucero americano, encargado de imponer el respeto de las aguas territoriales. Creo que en

#66666666666666

Para las enfermedades

de los Riñones y Vejiga

venden las "Pastillas del Dr. Becker" (Si en la lista que aquí damos se ha omitido algún) nombre, rogamos nos avise inmediatamente el interesado)

Hermann & Zeledón Mariano Jiménez R. Francisco Jiménez Núñez

Kirkpatrick Hnos.

A. F. Pirie & Co. Max Peralta

DR. BECKER MEDICINE Co.

Guillermo Guier

EL EXITO EN EL TRATA-MIENTO DE LA ANEMIA Y DEBILIDAD GENERAL

El éxito en el tratamiento de la anemia y debilidad general, depende primeramente del me-joramiento de la alimentación. Cuando la sangre no está en alto grado fisiológico, no puede tomar oxígeno del aire en cantidad suficiente que produzca la combustión que es esencial en la vida. La substancia en la cangra cue proposiçina el absor-

en la vida. La substancia en la sangre que proporciona el absorber oxígeno, está deribada de ciertas glándulas de secresión interna y si las glándulas no trabajan con normalidad, sufrirá la oxídación del individuo.

Es necesario recordar también, que la cantidad que se toma de alimentos, no es medida del grado de nutrición. La nutrición depende, no de los alimentos que se consumen, sino de la cantidad que se digiere, asimilados y convertidos en energía y tejidos del cuerpo.

Hormotone suple estas deficiencias del organismo siendo

ciencias del organismo siendo prescrito por infinidad de médi-cos de Europa y Estados Uni-

dos.

Hormotone es un producto opoterápico de los modernos laboratorios de G. W. CARNRICK
CO., New York, ya que la Opoterapia es el tratamiento de las
enfermedades por los extractos
de las glándulas de animales,
siendo la más reciente conquisto de la medicina moderna.

ta de la medicina moderna. Nuestros otros famosos Agen-

Nuestros otros tamosos Agentes:
Secretogen; para enfermedades del estómago.
Kinazyme; especial para la tuberculosis. De gran eficacia cuando hay falta de apetito.
Trypsogen; 12 años de éxitos continuos en el tratamiento de la diabetes.

de la diabetes.

Mandamos una cajita con muestra y libros a quien nos remita en sellos de correo cinco remita en sellos de correo cinco centavos ofo Americano para el franqueo a la dirección de G. W. CARNRICK CO., 23-27 Sullivan Street, Departamentos Doctor No. D 28 New York. Nuestras tabletas se venden en las principales farmacías y droguerías. Pídalas a su boticario o en San José a Hermann & Zeledón.

del submarino. La esperanza de volver a la patria nos alivió ta-les molestias. La tempestad disminuyó cuando salfamos de la corriente, y abrimos las porte-

Gozábamos una noche de la brisa, cuando se oyó un grito: cerrad las portezuelas y hundios. Un vapor venía sobre nosotros con rapidez desconcertante. Permanecimos hundidos una hora, y encontramos fantásticamente y encontramos famasticalifente iluminado el mar que habíamos dejado oscuro. Los propulsores, al romper el agua, hacían aparecer cascadas instantáneas en que jugaba la fosforecencia. La estela del submarino era un río estela del submarino era un río de fuego. Los tripulantes vinieron a presenciar el espectáculo digno de un cuento de hadas, pero a poco volvieron a sus puestos. Al abandonar la corriente del Golfo, nos favorecía durante el dia el viento del noreste que cesaba con la noche: Enterese ortroban Kranbol y Humtonces entraban Kraphol y Hum-ke a hacer guardia en la torre-cilla de observación, y desde ella recorrian el mar con un poella recorrian el mar con un po-deroso anteojo. Allá se ve una luz, dijo Kraphol, conozco esa estrella. Humke le respondió que no podía conocerle, porque se trataba de un vapor. Yo advertí la disputa, acudí a observar con la displita, actudi a observar con-el anteojo y di la razón a Hum-ke. El vapor venía sobre noso-tros con rapidez, de modo que lo supuse un destroyer. Luego, por la vista de sus cuatro chi-meneas pasé a considerarlo como un trasatlántico de la línea Cunard. El enorme buque aparecía fantasmal, navegando en medio del mar oscurisimo. Sin necesidad de inmersión evitamos su encuentro.

EN BROMA

Esta mañana cuando lei La Información creía estar soñando al ver en cabeza de segunda plana un rótulo en letras negras que decía:

En las noventa millas que los ingleses ocupan en el Somme hay tantos alemanes como en las doscientas treinta millas de

las doscientas treinta millas de Reims a la frontera suiza.

Me pareció extraño que un periódico como La Información lanzara tal noticia, y me admiré que la influencia de ciertas razones o de algunas libras esterlinas lleve a este periódico a acoger en sus columnas una versión que es un insulto para Francia, a la que tendremos que defender nosotros los germanódefender nosotros los germanó-

Las doscientas treinta millas de Reims a la frontera suiza es el frente francés, y si en ese tre-cho los alemanes mantienen menos fuerzas que en el frente in-glés de noventa millas, es, o gies de noventa iminas, es, o porque los ingleses son más valientes o porque los franceses son chambones.

Mentira parece que La Información diga esto tratándose de Econción

¡Poderoso caballero es don

Pero aún es más poderosa la libra esterlina tan sabiamente manejada.



Inglaterra era la reina de los

Sin embargo, los alemanes viajan por el elemento marítimo con más seguridad que los in-

Prueba de ello ha sido el re-ciente viaje de ida y vuelta em-prendido por el general Fanken-hayn, de Kavala a Larissa. En cambio al pobre Kitchener le sucedió lo que al baturro del

cuento.

Era un zaragonazo que decidió venir a América a probar fortuna, y como alguien le dijera que el barco podia irse a pique, el baturro contestó:

—Pues si me gusta Pique, en Pique me quedo.

Kitchener prefirió, por lo visto, irse a pique y no a Arkangel.
Ya lo saben los que tengan que viajar. Los barcos alemanes no están sujetos a los contratiempos que ocurren en los ingleses.



Ha aparecido un corsario ale-mán, el Vineta, que en menos tiempo del que emplea Peyrou-tet para inventar un facsímil, echo a pique una porción de barcos franco-ingleses que llevaban trigo, pólvora, mulas, etc-

a Europa. En cambio, a un barco japonés con quien se fropezó le perdonó la vida y se limitó a trasbordarle los tripulantes de los vapores hundidos.

El reinado de Inglaterra en el

mar cada día es más florecien-

Hubo un barco francés, el St. Hubo un barco francés, el St. Theodore, que no hace mucho salió de Francia enarbolando el pabellón tricolor y hoy es perseguido por los mismos barcos franceses e ingleses.

¡Como que tuvo San Teodoro la desgracia de tropezar con una muchacha llamada. Vineta

La Información nos habla de que en New York se ha exhi-

(Pasa a la 3a. plana)

PARA CURAR UN RESFRIADD
EN UN DIA
todo el mundo toma el LAXATIVO
BROMO QUININA (Patillar.) Los
boticarios devolverán el dinero si deja
de curar. La firma de B. W. GROVE
se halla en cada cajita. Hecho por la
PARIS MEDICINE CO., St. Louis, E. U. de A.

Dice un Doctor que Hierro Nuxado Aumenta las Fuerzas De Personas Delicadas Un 200 ojo En 10 Días

Muchas personas han sufrido horri-blemente por largos años, tratando ro que distancia puede caminar blemente por largos años, tratando de curarse de debilidad nerviosa desarreglos del estómago, higado o riñones, o cualquiera otra enferme-dad, cuando su verdadero mal ha sido falta de hierro en la sangre.

New York, N. Y .- En una conferencia dada ultimamente por el Dr.Bourgey, un especialista fran-cés, se expresó en esta forma:

"Si la sangre de toda persona enferma se somete a un análisis químico, con seguridad que mucho nos sorprendería el descubrimiento de que un gran número de ellas carecen de hierro y que su enfermedad se debe a esta sola causa. Esto lo comprueba el hec causa. Esto lo comprueda el ne-cho de que tan pronto empiezan a tomar hierro los malos sínto-mas empiezan a ceder. Sangre que carece de hierro no tiene poder para transformar los ali-mentos en la forma que requiere mentos en la forma que requiere el organismo humano y por lo tanto el paciente no deriva de dichos alimentos la fuerza vital que le es récesaria. Como resultado de esta continua pobreza de sangre y carencia de fuerza nerviosa las personas acaban por debilitarse en extremo, voltares personas regulares. verse nerviosas y agotarse o que-brantarse. Para tales casos es un gran error el tomar medici-nas estimulantes o drogas nar-

sin cansarse; tome después dos comprimidos o pastillas de Hie-rro Nuxado tres veces al día durante tres semanas, pruebe durante tres semanas, pruebe entonces nuevamente sus fuerzas entonces nuevamente sus fuerzas y poder de resitencia y vea por sí mismo si ha ganado o no. Digan lo que digan, si deseamos llevarnos por hechos y no por palabras, no hay nada que aventaje al hierro para dar color a nuestra mejillas y rodear nuestros huesos de carnes permanentes y saludables. El hierro es también de mucho beneficio a los nervios al estómago y a la sannervios, al estómago y a la san-gre. Las varias formas en que gre. Las varias formas en que antes se conocía el hierro inorgánico, como tintura de hierro, hierro acetado, etc., tenían la desventaja de engranecer la dentadura y revolver el estómago, produciendo en muchas ocaciones mas mal que bien, pero con el descubrimiento reciente de presenta formas de hierro orgáninuevas formas de hierro orgáni-co, estas desventajas han sido remediadas. Por ejemplo, Hierro Nuxado es fácil de tomar, no causa daño a la dentadura ni al estómago y sus resultados beneficiosos no tardan mas de un tiempo razonable."

un gran error el tomar medicinas estimulantes o drogas narcóticas, que solo sirven para reacción momentanea y emporar más tarde la condición del paciente. No importa cual sea la opinión de otros, si está usted débil, pálido y anémico, debe sin perdida de tiempo someterse a Se vende en las principales

Las Fiestas de Minerva en Guatemala

Lo que por sí mismo vió y observó un periodista americano

No voy a referir por qué azares del oficio acerté a encontrarme en Guatemala en el mes de octubre de 1916. Educado en ideas universitarias y en la lucha del periodismo moderno, nunca había concedido, dado mi temperamento práctico, intervento de los cada año. En manos de ellos nunca había concedido, dado mi temperamento práctico, interven-ción en mis actos a lo extraor-dinario, a lo maravilloso ni a lo novelesco, a que son tan aficio-nados los hombres de fogosa imaginación que habitan en las tierras meridionales.

Y sin embargo, me parece

que las semanas que acabo de vivir en Guatemala son un epi-sodio de un viaje fantástico en que me he visto arrastrado no por el cálculo, los números ni las mil sugestiones periodísticas, sino por un hechizo o por el más hermoso de los sueños de mi juventud.

mi juventud.

Amigos míos que conocieron este país tropical que se llama Guatemala, en viaje de propaganda evangélica, me había hablado de él, y hasta había visto las hermosos cuadros, obtenidos por la fotografía, de esta magnifica tierra. Pero debo confesar que sus narraciones y sus fotografías no me produjeron, todas juntas, la impresión que después he sentido al contemplar uno una muchacha llamada Vineta de la que se enamoró perdidamente!

Siempre las mujeres serán la desgracia de los hombres, hasta de algunos santos!

James serán la muchacha llamada Vineta de la sentido al contemplar uno solo de los paisajes de Guatemala o uno solo de sus crepúsculos que no creo tengan rival ni en el cielo de Nápoles, ni en las riberas del Bósforo, in en las ni a través de las palmeras y pirámides de las orillas del Nilo. Es necesario ver con los propios ojos esta hermosura natural para comprender lo que Dios tuvo en la mente al construir el jar-dín del Edén. Hay una leyenda india según la cual en esta tierra de volcanes y valles feraces tuvo origen la humanidad, cuando el Creador amasó con sus manos y con pasta de maíz a los primeros hombres que tuvieron vida sobre la tierra. Si ella

no es verdad, nadie que haya

se celebra la educación de los niños, al cerrarse el curso de cada año. En manos de ellos hójeé un libro llamado "Album de Minerva," que me dió la más alta idea de la imprenta en Guatemala y en el cual pude leer pensamientos de Teodoro Roosevelt, Elihu Root, Ruydard Kipling y Francois Coppée, escritos para los niños de Guatemala. De esta inanera supe que en Guatemala los hombres que se interesan por la instrucción del pueblo habían resucitado admirablemente los tiempos mejores

pueblo habían resucitado admirablemente los tiempos mejores de Grecia y Roma.

Confieso, sin embargo, que aquel libro que lei con interés de corresponsal de periódicos, no dejó de causarme dudas.—¿Cómo en un país apenas conocido y pequeño podían caber tan grandes cosas que no tenemos en otras naciones más grandes, más ricas y más antiguas y gloriosas? Aquello estaba escrito, no había duda; pero era difícil admitir que además de escrito en el papel existía en la realidad. Lo confieso francamente: al cerrar el libro, crei haber pasado la vista por una novela

pasado la vista por una novela Han pasado varios años des-de aquella experiencia. Durante ellos he recorrido varios lugares del mundo y el recuerdo de Guatemala había desaparecido de mi memoria, cuando un día las visicitudes de mi oficio reclamaron mi presencia en la A-

(Pasa a la 3a. plana)

QUININA EN FORMA SUPERIOR NO AFECTA LA CABEZA

For motivo de su efecto tónico y laxante, LAXATIVO BROMO QUININA es superi di a Quinimo ordinaria. No preduce nervidad, ni malestar en la cabeza. Tengase cuenta que sólo hay un "Bromo Quinina La firma de E. W. GROVE en cada cajita.

dad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.



El viaje del....

(Viene de la 1a. página)

A pesar de nuestra vigilancia, no descubrimos un sólo buque durante varios días. El tiempo era hermoso y el viaje entró en

De interès a los de poco peso

Toda persona delgada, ya sea hombre o mujer, que desee aumentar su peso con 10 o 15 libras de carnes sólidas y permanentes, debe tomar una pastilla de SARGOL por algunas semanas, con cada una de sus comidas. He aquí un método que vale la pena experimentar: En vale la pena experimentar: En primer lugar deberá usted pesarse y medir las diferentes par-tes de su cuerpo; después, tome una pastilla de SARGOL con-cada una de sus comidas por espacio de dos semanas, a la terminación de las cuales se volverá a pesar y medir y en-tonces se podrá dar cuenta de la diferencia. No tendrá usted que preguntar a sus amigos y due preguntar a sus amigos y familiares si le encuentran o no más repuesto, sino que la ba-lanza o romana le servirá a us-ted de guía. Cualquier hombre o mujer delgada puede aumen-tar su peso de 5 a 6 libras du-rante los primeros 14 días si-guiendo el método que antecede; y no serán carnes flojas que volverán a desaparecer, sino só-lidas y permanantes.

ildas y permanentes.

SARGOL por sí mismo no produce carnes, pero al mezclarse en el estómago con las comidos que sucha de la seconidos. comidas que hasta él llegan, convierte las sustancias grasientas, sacarinas y farináceas que ellas contienen en alimento rico enas contienen en alimento rico
y nutritivo para la sangre y células de su cuerpo; lo prepara
en forma fácil de asimilar y que
la sangre acepta prontamente.
Todas estas sustancias nutritivas
de las comidas que usted lleva ahora a su estómago, pasan fuesu cuerpo en torma de desperdicios, pero SARGOL pondrá fin a estos desperdicios en un corto espacio de tiempo y ayudará a sus órganos digestivos y asimilativos a extraer de las mismas clases de comidas que hasta ahora ha estado us-ted tomando, el azúcar, la grasa y almidón que ellas contienen para convertirlos en libras y más libras de carnes sólidas y du-

SARGOL es absolutamente inofensivo a le salud y agradable de tomar, por prepararse en forma de tabletas. Hoy día lo recomiendan los médicos y far-

Se vende en todas las boticas

un nuevo período de placidez. Nuestro regreso no tenía nada que envidiar al de un buque mercante en plena paz. Decidimos hundírnos para descansar. Entonces volvió el mal tiempo la patria enviaba a nuestro enciente de la contra del contra de la contra del contra de la contra del y la tempestad agitaba la super-ficie mientras nosotros descansábamos a varios metros de pro-fundidad.

mos en eludir encuentros. El úl-timo incidente de nuestra vuelta fué la travesía que realizamos por en medio de millones de barriles que flotaban despertan-do en nosotros la sospecha de un campo de minas. A poco an-dar nos convencimos de su carácter inocente. Debían provenir de algún buque mercante hundido por un submarino. "Excelen-te método para aprender a na-vegar por en medio de las mi-nas inglesas, ya podemos aven-turarnos sin más preparación por el Canal de la Mancha." di-lo Krapoki Krapohl.

do estábamos cerca de la super-ficie, el periscopio registró la ticle, el periscopio registró la presencia de un buque enemigo y tuvimos que sumergir. Este ensayo lo repetimos tres veces. A mediodía subimos y nos encontramos rodeados de luces blancas. Estamos presos, nos dijimos, frente a las costas inglesas, pero los anteojos nos libraron del tamor porque accullere.

Un viento propicio nos acompano durante el último período cuando se divisó a lo lejos un punto que parecía la vela de un buque, pero que al acercarse re-sultó ser la torrecilla de observación de un submarino. Por primera vez advertimos el aspecto que nuestro buque debía ofre-cer a quienes lo avistasen de le-jos. El momento no era para detenerse en esas observaciones, sino para averiguar si el subniarino que venía era inglés o ale-mán. Entre tanto nos ocupába-mos de preparar la inmersión. Repentinamente el submarino izó la bandera alemana y nosotros le respondimos del mismo modo.

fundidad.

En esta ocasión pude reparar un defecto de mi educación, vi por primera vez el libro de Julio Verne, titnlado: "Docientas leguas de viaje submarino." Un amigo de Baltimore me lo había regalado y lo encontré gratísimo. Durante varios días dejamos de sumergirinos, el viaje siguió sin tropiezo, favorecido por el tiempo hermoso. Nos adiestramos en eludir encuentros. El úl-

Una vez tuvimos que hundifnos precipitadamente para no ser vistos por un pequeño cru-cero inglés y tardamos una ho-ra en volver a elevarnos. Cuansas, però los anteojos nos nora-ron del temor, porque aquellas luces blancas resultaron perte-necer a buques holandeses pes-cadores de arenques.

la patria enviaba a nuestro en-cuentro. Los tripulantes subieron sobrecubierta y bien pronto co-menzaron a cambiarse saludos. Luego nos separamos: nosotros seguimos para Alemania y el submarino amigo se encaminó en busca de los ingleses. En esto acabó el día.

Seguimos el viaje sin luces

sobre cubierta ni sobre la torre-cilla, delizándonos por el mar oscuro como una sombra. Al a-manecer apareció entre tinieblas manecer apareció entre tinieblas nuestro baluarte en el Mar del Norte, Heligoland. Todo asumió entonces a nuestro alrededor una agitación de vida. Los guardacostas se acercaron humeando copiosamente y comenzaron a recibirse mensajes por el ina lámbrico. La flota alemana vino hacia nosotros y rodeó al Deutschland con un circulo temible. Bajo su amparo costeamos He-Bajo su amparo costeamos He-ligoland y seguimos para nues-tro puerto de destino. Ya reco-rríamos las aguas familiares, cuando de la playa se levanta-ron dos hidroplanos con vuelo alto y majestuoso, y descendieron luego como pájaros girantescos luego como pájaros gigantescos sobre el mar agitado. Volaron



Quadroline, un elixir compuesto de las drogas más eficaces para las irregularidades de la mujer. Produce un inofervivo estado normal, alivia el dolor, inofensiva y no se adquiere el hábifo de su uso. De venta en todas las Droguerias en grandes y pequeños frascos.



a nuestro lado o al rededor, y regresaron rápidamente en medio de vítores. Nos venía a sa-ludar el arma más reciente y frá-

dio de vitores. Nos venia a saludar el arma más reciente y frágil de Alemania.

No se puede gozar de una acogida tan entusiasta como la que se nos dispensó en Baltimore; pero allí se nos consideraba simplemente como aventureros afortunados que habían rematado una empresa loca. El recibimiento de nuestros compatriotas era muy distinto. Se nos trataba como hombres extraordinarios que, realizando empresa de paz en medio de la guerra, infundian en el pueblo alemán la conciencia de su superioridad en el aire, sobre el mar y debajo del mar. Así linterpreté el vuelo de los hidroplanos. Protegidos siempre por los guardacostas, seguimos hasta la desembocadura del Weser, donde echamos el ancla. Weser, donde echamos el ancla. De este punto enderezamos ha-cia Bremen en medio del aplau-so de toda la nación.

so de toda la nación.

El 23 de agosto en la tarde llegamos a Bremen y en el mismo día Alemania se entregaba a festejos extraordinarios que guardaban contraste con el tamaño del buque afortunado. Centenares de miles de personas nos aclamaban por sí y en nombre de millones de alemanes que no presenciaban con sus ojos corporales nuestra vuels. sus ojos corporales nuestra vuel-ta. Todos nuestros compatriotas vibraban con el mismo senti-miento, desde el Kaiser hasta el último hombre del puelbo.

Señor Presidente de la República Los niños gritaban de alegría con la bandera alemana desplegada. Nuestro buque llegó a Bremen adornado de rosas y seguido por la multitud, que no se desbandó con la lluvía que sobrevino abundante.

Ese día se celebraba el 25º aniversario del Deutschland über alles. Cuyas notas solemnes su

alles, cuyas notas solemnes superaron el ruido de la lluvia y el vocerio de la muchedumbre. Así pasamos delante de Broke, Nordenham y Blumenthal. Nos ofuscaba la profusión de banderas y nos aturdía el ruido de las bocinas de los vapores. En Bremen la gente se aglomeró bremen la gente se aglomero hasta que estuvieron hombro con hombro. A las 12 del día descansó el *Deutschland* a lo largo del muelle, decorado fastuosamente. Volvía a este muelle después de un viaje de 8.450 millas, de las cuales había pasado 190 debajo del agua. El primer submarino mercante construire. primer submarino mercante concluía en ese momento su viaje a América, regresando triunfalmente a Bremen, la ciudad de su partida, famosa en la histodel comercio.

SOLO HAY UN "BROMO QUININA"

parte que conduce a su Cemen-terio, pues es un hecho que pa-rece increíble, que no existe en esta población una vía que le permita llegar cómodamente a

enterrar sus muertos, si no es por ferrocarril, de cuya empresa ha de ser tributaria hasta para cumplir con este primordial de-

Por otra parte, si pronto va a darse principio a los trabajos de la nueva compañía a que se refiere el contrato Pinto-Noble;

si el Gobierno que Ud. tan dig-namente preside, se empeña por su parte en que a la mayor brevedad se hagan los estudios y se ejecute luego la obra de

canalización de las lagunas de la costa atlántica, que es, a nues-

tro concepto, la más importante condición de aquel contrato pa-

ra los intereses del país y enparticular de esta provincia, es
indispensable que se construya
la carretera entre Limón y el
puerto de Moin, que será el
terminal de aquella vía.
La iniciativa de la lunta Agrí-

La iniciativa de la Junta Agri-cola Industrial de esta ciudad, para la canalización de lagunas, tan bien acogida por el Gobier-

no tiene la más entusiasta acep-tación de todos los limonenses

quienes se permiten ahora reco-mendarla a Ud. a fin de que se digne darle todo su apoyo, con

el mismo patriótico empeño que demuestra en los actos de su Administración en bien de los

Administracion en bien de los verdaderos intereses del Estado. Es seguro que para la construcción de la carretera a Moin, contribuirán la Municipalidad de este cantón, la Junta de Caridad y aun la Compañía del Ferrocarril de Costa Rica, a la cual le interesa evitarse los serios inconvenientes del tráfico pública.

inconvenientes del tráfico públi-co a pie y a caballo por la via férrea, de modo que no será mucho lo que el Gobierno tenga que desembolsar con este objeto y si, como lo indicamos antes, se dispone hacer un producto

una cuadrilla de peones a la orben de una persona entendida

y bajo la dirección del Auxiliar de la Dirección de Obras Públi-

puedan ser dedicados a este

coger favorablemente esta soli-citud que presentamos a Ud. con

el homenaje de nuestra consi-deración y respeto.

Limón 31 de diciembre de 1916,

Primeros firmantes:

Luis Kruse-Ric. Mora Fer-

trabajo, se llevaría a cabo la obra sin sacrificio sensible.

Dignese, señor Presidente, a-

cuyo trazado aprovechará a mucho lo que el Gobierno tenga mucho será cuyo trazado aprovechará a mucho lo que el Gobierno tenga que desembolsar con este objeto tenemos tal confianza en la voluntad de Ud., que no obstante aquellas desfavorables circunstancias, nos permitimos pedirle su construcción

de este camino están termina-dos y la Dirección de Obras Públicas debe fener los planos

LOABLE INICIATIVA

San José

La carencia absoluta de cami-

Pero, aunque desde hace mu-

chos años la iniciativa particular ha procurado por la construcción de un camino carretero entre esta ciudad y el puerto de Moin, como la vía que más falta hace no ha sido posible.

de Moin, como la via que más falta hace, no ha sido posible realizar este propósito, a pesar de que el Supremo Gobierno tuvo a bien ya una vez, secundar nuestros esfuerzos destinando una suma del Tesoro, para esta obra, la cual apenas comenzada fué dejada en abandono, perdiéndose por lo mismo, el dinero que se había empleado en ella.

Nos hacemos cargo de que la mala situación económica que ahora sufrimos hace casi impo-sible para el Gobierno atender cumplidamente las solicitudes de

auxilio pecuniario, aún pará obra de tanta importancia como la

que indicamos, pero además de que para esta provincia siempre

ha sido mala la situación del Erario, tratándose de cualquier

gasto que no fuese en benefi-cio directo del Estado, como la

del saneamiento del puerto, es de tal interés la carretera a Moin,

Pues que todos los estudios

su construcción.

CONSEJO DE UN ANCIANO

"Cuidese Ud. de sus rifiones hoy, y mafana su salud se cuidară de si misma."

Este es el lema de los ancianos, que sostienen es bien fundado.

Porque aun cuando están fuertes y en buena salud los rifiones están bastante atareados limpiando la sangre à razon de mil veces por dia.

Y cuando bien sea por la vejez, trabajo excesivo, 6 algún resfriado, se debilitan estos sensitivos forganos, el ácido úrico y residuos fluidos del cuerpo, se quedan en el sistema y causan lumbago, ciática, reumatismo, hidropesía, dolor dorsal, somnolencia, debilidad del corazón, marcos, mai humor, visión nublada, nerviosidad, flojedad, mal de la vejiga, arenilla, piedra, y otras complicaciones aun más sérias.

No podría Ud.



No podría Ud.
vivir si los rifones
suspendieran e su s
funciones, y es de
la mayor importancia notar sus primeras señales do
debilidad, pues si se
abandonan el peligro siempre existe.
Las Pildoras de
Foster para los rifiones son para ancianos cuyos rifones
principian á debili-

cianos cuyos riñones cuyos riñones por la vejez.

Para hombres y mujeres de mediana edad que no se sienten bien porque no lo están tampoco sus riñones.

Para jóvenes de tendencia natural á debilidad de los riñones.

Para Ud. mismo porque son una medicina especial para los riñones y vejiga, ayudándoles á echar fuera el omnipresente acido úrico y otros residuos perniciosos.

Las Pildoras de Foster para los riñones se ballan á la venta en todas las boticas.

SE ENVIARA MUESTRA GRATIS.
FRANCO PORTE, A QUIEN LA SOLICITE.

FOSTER MCCLELLAN CO. Buffalo, N. Y., E. U. de A.

Las Pildoras Uriscpticas etan compu-estas de ingredientes generalmente recono-cidos como un acreditado y eficaz remedio para ciertas enfermedades de los hombres. Cómprense solamente en frascos originales en las droguerías. So obsequía un folleto descriptivo escrito por un Doctor al solici-tarlo.



un siglo como linimento. Aplicado par medio de un vendaĵe húmedo, inmediate-mente alivia, reduce la hinchazón y quitarel dolor. Deventa en frascos pequeños y gran-des en todas las Farmacias y Droguerías.

PILDORAS DE DAVIS PARA EL HÍGADO

alivian y curan muchos sín-tomas alarmantes produci-dos por un sistema descul-dado. Las principales son : fligado Torpe Biliosided Estreñimento

Pequeñas pfldoras—Pequeñas do Eficaces.

De venta en todas las droguerías.

Suscribase a "EL CORREO DEL MILANTICO"

La carencia absoluta de caminos públicos en esta provincia
y principalmente en las cercanías de esta ciudad, constituye
una grave necesidad, un obstáculo considerable para el fácil
desarrollo de pequeñas empresas de agricultura e industria
que serían un auxilio importante para nuestro mantenimiento
y progreso, como para el natural ensanche de la riqueza comunal.



El dolor de espaldas, neuralgias y otros dolores se alivian facilmente con los par-ches Hazol-Mentol, Alivian los dolores agudos. Se venden en tubos hermética-mente cerrados los cuales conservan el parche en perfecto estado. Davis & Lawrence Co., Nueva York.

correspondientes, parece que podria llevarse a cabo poco a po-co con un gasto semanal mode-rado y aprovechando no sola-mente la ayuda de los propietamente la ayuda de los propieta-rios favorecidos, sino también el trabajo de los presos en la cár-cel de esta ciudad, según las condiciones de la respectiva ley. Comenzando los trabajos de

Comenzando los trabajos de carretera, la ciudad podrá por su cuenta macadamizar

LAS ALMORRANAS SE CURAN

EN 6 A 14 DIAS

Se garantiza que el UNGUENTO
PAZO cutará las Almorranas,
simples, sangrantes con picacón 6 externas en 6 à 14 dias 6 se devolverá el
dinero. Hecho por la PARIS MEDICINE CO., St. Louis, E. U. de A.

nández-M. F. Quesada-

R. Eduarte Sandoval-Octavio Garcia-Manuel Montealegre-C. Kirkpatrick

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

ese es el LAXATIVO BROMO QUI-NINA, usado en todo el mundo para cura resiriados en un día. Procáren ver si la firma de E. W. GROVE se halla en cada cajita. Hecho por la PARIS MEDICINE CO. St. Louis, E. U. de A.

Nervioso

Dolor de Cabeza

Por Agotamiento

Esta enfermedad afecta generalmente a la mujer y el mal se halla muy a menudo asociado con otras enfermedades propias del sexo. Si no se desarrolla en la infancia, es casi seguro que presentará sus manifestaciones al llegar a la edad de la pubertad. Las personas propensas a dolores de cabeza son por regla general de un temperamento altumente nervioso. La medicina indicada es un tónico que, como las Pildoria Rosadas del Dr. Williams, reconstituya el sistema, nutra los hervios y renueve el organismo entero.

nueve el organismo entero.

Fortaleced vuestro sistema nervioso debilitado y en breve tiempo sentiréis que vuestra salud retorna y con ella nueva vida y felicidad completa. res connected and the second

(Siguen las firmas)

AZAR DE CARTAGO - RIVERA & Co.



La Tienda favorita del público por lo variado de su surtido, la buena calidad de sus artículos y la moderación de sus precios



Varias generaciones de niños se han criado así robustos con la

EMULSION de SCOTT

Es la combinación ideal de medicina y alimento que los menores toman con gusto y avidez.

Su acción es admirablemente fortificante. Asegurarse siempre que sea

Emulsión de Scott

El único preparado de Hígado de Bacalao sin Alcohol.

PARA LAS FIESTAS

LA COMPETENCIA está realizando vestidos de corte americano de casimir, a precios baratísimos, y por añadidura, algunos mitad al contado y mitad a piázos.—No se gaste C 50 en hacerse uno. Allá con a piazos.—No se gaste C 50 en hacerse uno. Allá con menos de la mitad lo consigue de irreprochable corte.

A. Herrero

Cartago, C. R.



LA FAMOSA

NEW HOME

MAQUINA DE COSER

LA VENDEN

W. STEINVORTH & Hno. San José, Puntarenas, Limón y Alajuela

IRAZU EL

FELIPE MARTIN & Co.

Acaba de recibir surtido de camisas, cuellos y corbatas-No olvidar que "El Irazú" lleva la Moda y es la Tienda de confianza

COPA BLANCA

ABARROTES LICORES



CRISTALERIA FERRETERIA

RIVERA & Co.

Fiestas Minerva

mérica Latina. La ocasión era buena, principalmente a causa de mi mala salud, y me embar-qué sin saber exactamente mi destino. En realidad, tampoco ahora lo se. Lo que sé con seguridad es que he llegado a Guatemala y me he encontrado de golpe en el país de mis sueños, en el Jardín del Edén de América y en un lugar que por su cielo brillante y azul y por su culto a Pallas Athenea me recuerda la luminosa ciudad de los Propileos.

Mientras, llega el momento de continuar mi gira, dedico mi tiempo a conocer el alma de este pueblo centroamericano tan poco conocido y sin embargo tan moderno en sus ideas como los pueblos más avanzados del mun-do actual. Es asombroso cómo se compenetra la juventud de Guatemala con las costumbres de la vida moderna. En las escuelas se habla inglés por los niños una hora cada día. Tuve oportunidad de escuchar las lecciones de muchachos menores ciones de muchachos menores de 10 años, que sabían nombrar de 10 años, que sabian nombrar todos los objetos comunes, los días de la semana, los meses del año, las estaciones y las partes del cuerpo como si ha-blaran su lengua materna. En clases superiores, pri icipalmente en colegios de señoritas, encon-tré facilidad maravillosa para expresarse en correcto inglés, pa-ra escribirlo y para estudiar la gramática de este idioma que nosotros decimos que no tiene gramática, precisamente por su dificultad. Confieso que estas pruebas me convencieron de que los extranjeros en Europa y en Estados Unidos no tenemos idea exacta de lo que es la America. Latina y lo que significan sus esfuerzos por el desarrollo del

saber.

Tuve la suerte de presenciar un grado de una señorita en el Colegio Superior, un colegio que antaño fué convento de monjas, conservado en su romántico aspecto, con grandes patios llenos de árboles y pájaros, fuentes coloniales y claustros majestuo-sos, e imponentes. Oí dirigir a la señorita preguntas que ella respondió con precisión y soltura y que eran muy superiores a lo que yo creí que pudiera saber una niña de 18 años. Después ví a esta misma ni-

ña, cuyo rostro agraciado quedó grabado en mi memoria, acom-pañar a sus compañeras en el desfile de Minerva, alegre como una chiquilla que no ha pasado de los primeros cálculos y la primera lección de Gramática.

Alabo a mi buena suerte de periodista despreocupado por haberme encontrado en Guatemala en el mes de octubre. Gracias en el mes de octubre. Gracias a esto he podido apreciar el clima fresco y delicioso de la ciudad, que me ha hecho sentirme como en mi propio país y no en la ardiente región de los Trópicos. Pero, sobre todo, he podido encontrarme en las Fiestas de los Niños, en las mismas fiestas de que había oido hablar cuando lejos de este país y con una idea muy vaga de su situación en el Continente, no podía imaginar siquiera que algún una idea muy vaga de su situación en el Continente, no podía imaginar siquiera que algún día vendría a conocerlo y a sorprenderme de lo que en él he encontrado.

La Fiesta de los Nia

La Fiesta de los Niños! ¿Hay algo más adorable y encantador que los niños? Ellos son la perpetua juventud del mundo que se ve renacer constantemente en el enjambre de los niños. Cuando Dios resolvió venir a redimir a los hombres, escogió la forma a los nombres, escogio la forma de un niño para recibir los ho-menajes de reyes y pastores. Niño probó haber venido a cum-plir las profecías y niño también asombró a los sabios y a los sacerdotes con la ingenua y fres-ca verdad de su palabra. El sa-crificio de Jesús tué hecho para redimir a los hombres no para redimir a los hombres, no para

salvar a los niños, que están limpios de pecado. Para los hom-bres maduros Jesús fué ejemplo y aviso severo; para los niños fué maestro y compañero que los atrajo a su seno y los instruyó sonriendo. "Dejadlos que vengan hacia Mí," exclamó cuando trataban de alejarlos del Secon Los apóstolas fueron los nor. Los apóstoles fueron los niños grandes del Evangelio.

Estos niños que alegran el hogar y el corazón de los padres, son el porvenir en marcha, revelado ante los ojos del hom-bre maduro. Estos niños de Gua-temala que he visto desfilar bajo arcos de triunfo y sobre al-fombras de flores en medio del pueblo que los acaricia y los estimula y los premia entre músicas y con honores de reyes vencedores, son el glorioso amanecer de una edad de oro para la república centroamericana que así comprende lo que significa así comprende lo que significa Ja educación del pueblo y la alegría de sus niños.

(Continuará)

RESFRIADOS CAUSAN DOLOR DE CABEZA

EL LAXATIVO BROMO QUININA desvía la causa.—Se usa en todo el mundo para curar un resfriado en un dia. La firma de B. W. GROVE se halla en cada cajita. Hecho por la PARIS MIDICINE CO., St. Louis, E. U. de A

Las últimas noticias

EN CARTAGO

Grandes novedades encontrará el público en la muy acreditada tienda "El Gran Remate". situa-da en la esquina del Mercado frente a la estación del ferroca-

Decimos esto porque el esta-blecimiento "El Gran Remate" recibió en estos días un grande y variado surtido en géneros de superior calidad y alta nove-dad, cuyo estampado satisface el gueto más evigente

dad, cuyo estampado sansiace el gusto más exigente. También recibió variada y ex-tensa colección de driles, zara-zas, lienzos, mantas, merinos de algodón y lana; céfiros finísimos para camisas de hombres panta-lones de dril; y otros artículos de fantasía para caballeros y ni-

Especialidad en seda china, etamines, cobijas de lana y de algodón, muy finas, para camas de matrimonio; artículos que vende "El Gran Remate" al por mator y menor y menor a crecios sin

vende "El Gran Remate" al por mayor y menor a precios sin competencia.
"El Gran Remate" suplica a sus clientes y al público en general le hagan una visita, inspeccio-nanpo la bondad y dibujos de las telas

Esquina del Mercrcado, fren-te a la Estación del Ferrocarril.

EN BROMA

(Viene de la la, plana)

bido una cinta cinematográfica

Lo peor es que los italianos emplearon catorce meses en la toma de Goritzia, y si han de aparecer todos los detalles en la película, tendrá esta que tarla película, tendrá esta que tardar otros catorce meses en desarrollarse.
¿Quién aguanta catorce meses esperando la caída de Goritzia?

Esto sólo lo aguanta La In-formación, pero no creemos que lo resista el público que concu-rre a esta clase de espectáculos.

000

El duque de los Abruzos se ha curado en salud. Parece que la diplomacia europea sólo se acuerda de estos

Cuando Quiera Vd. Pildoras, Brandreth Puramente Vegetales. No son genuinas si no están en cajas de lata. Para el Estreñimiento Cronico. Las Pildoras de Brandrett, purifican la sangre, activan la digestion, y limpian el estó-mago y los intestinos. Estimulan el higado y arrojan del sistema la bilis y demás secre-ciones viciadas. Es una medicina que regula, purifica y fortalece el sistema.

Emplastos Porosos de A Bunduik Remedio universal para dolore Donde quiera que se sienta dolor apliquese un er

DE VENTA EN LAS BOTICAS DEL MUNDO ENTERO.

Edgar Knöhr y Cía.

SAN JOSE - LIMON

Ventas al por mayor \(\lambda \) al detal

E LIBRERIA = Desde el trabajo más humilde hasta el ENCUADERNACION artístico y de gusto más exigente, se ejecuta en la

IMPRENTA BONILLA

ALEJANDRO J. BONILLA

PROPIETARIO

Impresiones a varias tintas Nitidez, economía y prontitud Ordene sus pedidos a esta su casa

PAPELERIA

VENDO

un taller completo de mecánica Para informes, precio, etc., acudir a

> José Giralt Cartago, C. R.

Pida Ud. siempre azúcar de los Ingenios Victoria o Aragón y quedará satisfecho con su compra.

estos azucares en Costa Rica, al por mayor en mis oficinas, las cuales estan situadas:

San José, frente al Royal Bank, Calle del Comercio. En Limón, frente al mercado.

Guillermo Niehaus

Juan Knöhr Hijos

Almacén de abarrotes y géneros San José

CERVEZA TRAUBE

LA BEBIDA IDEAL

Agentes en Limón COSTA RICAN SODA WATER FACTORY

DA VIGOR A LOS VIEJOS, FUERZA A LOS JOVENES Y BELLEZA A LAS MUJERES

Unguento Mentolado de Davis



dolorosas Contorsiones

Magulladuras Contusiones v otras afecciones simi

Un Unguento Refrescante y Curativo

para Quemaduras, Sarpullido e Irritaciones de la

Piel. Muestras gratis con todo los vendedores o directa

mente con Davis & Lawrence Co., Nueva York

ballero—fué para ofrecerle el trono de España al que tuyo que renunciar después de dos años de sinsabores y desaires.

sucedió al padre, y le ofrecen el trono de Grecia.

La Información habla de la des-organización municipal de San

Apostaríamos a que las cosas no hubieran ocurrido así, si la Municipalidad capitolina hubiera aceptado la propuesta de hacer sus trabajos en la misma im-prenta en que se edita La Información.

guida señora, el Cónsul alemán en Panamá.

Le presentamos nuestro aten-to saludo y le deseamos grata permanencia entre nosotros.

—La ZARZAPARRILLA DE CHAN-NING, es un remedio muy eficaz para enfermedades feas de la piel, como furúnculos, tumores, eczema, etc. Pu-rifique la sangre. Combata la causa.

¿Será cierto?

Se dice que El Imparcial aparecerá también en las tardes para dar a sus lectores las últi-mas noticias del día, publicando por consiguiente dos ediciones

Ojalá sea cierta esta noticia.

—Las costumbres sedentarias y la falta de ejercicio frecuentemente producen el estreñimiento. Vd. puede conflar en las PILDORAS DE DAVIS PARA EL HIGADO para corregir este estado. Envasadas en frascritos de uso práctico y resultados seguros.

en sesión del jueves lo fué la renuncia que del cargo de Inter-ventor de Rentas Municipales presentó el cumplido caballero don Rafael Morúa; no se nombró sustituto, seguramente aho-rrarán este sueldo, encomendándole estas funciones al señor Gobernador.

Loteria Semestral

Don Ramón Rivera B. propie-tario del Bazar de Cartago dis-tribuirá entre los clientes de su casa, billetes de una Lotería Semestral que hará en que consta de 5 buenos pre-

—Los sarpullidos y comezones de la piel se deben con frecuencia a la impureza de la sangre. La ZARZA-PARRILLA DE CHANNING purifica la sangre y con frecuencia hace des-aparecer el mal.

Nombramiento

El nuevo socerdote don Claudio Bolaños A. fué nombrado Coadjutor de esta Parroquia y Capellán de la iglesia de los Angeles.

—Si Vd. está pálido y su sistema está descompuesto debido al estreñi-miento y sus efectos, pruebe las PIL-DORAS DE DAVIS PARA EL HI-GADO. Ellas le pondrán a Vd. bueno.

Mucho entusiasmo

existe para el turno de mañana a beneficio de la Iglesia de los R. R. P. P. Capuchinos. Ha-brá un te de las 2 a las 6 de la tarde, servido por niñas ves-tidas de japonesas.

La fiesta promete ser de lo

Infinidad de bailes

se prepcran durante estos días y dada la crisis todos serán de confianza. Sin temor de equivocarnos creemos se bailará más este año que el pasado.

Por el ornato

Y así comenzamos por ser el título más apropiado para el ca-so: recorriendo la "Calle Jimé-nez" y viendo el incremento de progreso, notamos muy a nues-tro pesar, que la Municipalidad continúe el alcantarillado al no continue el aicantarillado al Este de la casa de don Atanasio Coto, en donde nuevas y elegantes construcciones se han hecho, a pesar de que es un gasto reembolsable, desanimando con esta actitud a varias personas que desean edificar por ese lado.

Abrigamos la firme esperanza de que los señores regidores tomarán en cuenta la justa pe-Davis & Lawrence Co.,
Neeva York

Unando necesite un reconstituyente trovime sel Tonico indicado. Duvelve i fuerzas en la convalecencia y es de gran dor para el restablecimiento despues de lenturas extenuantes, enformedades aves, y operaciones quirdrgicas. Muy lloso contrala anemia, paldez, etc. 4 i de contrala anemia, paldez, etc. 4 i de contrala anemia, paldez, etc. 4 i de contrala en todas las Droguas, Cerciórese que Vd. obtiene Ferrovim.

LO PRIMERO QUE DICE EL MÉDICO



La primera pregunta del médico al examinar un enfermo es por el estado de los intestinos. Nada entorpece el progreso de un tratamiento como la obstrucción de esos órganos. Esta condición es síntoma, aviso de algo peor que amenaza y sucederá de no adoptarse las debidas precauciones. Mal olor en la boca, ictericia y otros desórdenes biliosos, cólicos de toda especie, almorranas, relajaduras causadas por el esfuerzo al hacer evacuaciones, catarros, congestiones del higado, úlceras, fístulas, impurezas de la sangre en excelente tónico-laxativo

LAXOCONFITES DEL DR. RICHARDS

suaves, eficaces, seguros, sin las desventajas comunes a los purgantes fuertes y drásticos de naturaleza mineral, salina, ricínosa o alcohólica. Los Laxoconfites del Dr. Richards son de composición puramente vegetal. De venta en droguerías, farmacias, clínicas, en todas partes.

Dr. Richards Dyspepsia Tablet Association, New York



Suscribase a "El Correo del Atlántico"

A. CAMARA

AGENCIAS - COMISIONES - REPRESENTACIONES

CARTAGO, C. R. TELEFONO 58 APARTADO 24

> 2000 REPRESENTANTE DE

MESSRS WERTHEIMER BROTHERS, New York Cintas y géneros de seda

THE GREENDUCK Co., CHICAGO ILL. Los mayores fabricantes de especialidades en metal y artículos para propagándas Catálogos, dibujos y muestras GRATIS

THE PLUNKETT CHEMICAL CO.

CHICAGO, ILL. Productos Químicos

THE INTERNATIONAL EXPORT Co.

BINGHAMTON, N. Y. Fabricantes de especialidades farmacéuticas y del célebre SARGOL

Sub-Agencia de los conocidos productos de la casa FARBENFABRIKEN VORM FRIEDR. BAYER & Co. ASPIRINA - HELMITOL -ADALINA y demás productos BAYER

MANTECA pura de la conocida marca GEO. L. SMITH

en Tercerolas, Latas de 50 lbs. y Latas de 5 lbs.

& M. SCHAEFER, Cervezas de la conocida casa

de New York, N. Y.

AGENTE DE SUSCRICIONES al Mercurio de New Orleans, La., a La Hacienda de Buffalo, N. Y., al Exportador Americano de New York, N.Y.,

al Diario de Panama y al Panama Morning JOURNAL, de Panamá.

Suscribase a "El Correo del Atlántico"

3564 IMPRENTA BONILLA

Para los Agricultores ABONO para CAFE Nitrógeno, 4 ojo -Acido fosfórico, 12 ojo Potasa, 4 a 5 ojo Nitrógeno, 4 ojo -Acido fosfórico, 10 ojo Potasa, 4 a 5 ojo Ahora es el tiempo de hacer los pedidos para tener la seguridad de que los abonos llegarán a su debido tiempo.—Para ofertas, dirigirse a

VICTOR FABIAN-SAN JOSE Teléfono 724 Apartado 882

LA OFICINA DE ABOGACIA DE

FRANCISCO ISAURO BRICENO ALVAREZ

se ha trasladado frente al Consulado de Panamá en esta ciudad.

CARTAGO

COSTA RICA

EVERETT & BARRON Co. PROVIDENCE, R. I.



La más importante fábrica en Estados Unidos, de pastas, cremas y lustres para calzado

Crema TRILBY para calzado



Caja con privile-gio en EE. UU. y países extranje-ros—No más molestias, rotura de uñas, manos sucias, tapa perdida o crema echada a perder

Pruebe IRILBY y no usará otra crema

la tapa se abrirá por sí sola)

Pasta UNO para calzado

La pasta más fina que hay en el mercado. Embetuna con facilidad toda

clase de cueros. Es de una consistencia buena y dura, y no se pega a la

tapa de la caja

Se hace en dos tamaños

Betún líquido UNO para calzado negro



Un lustre de fricción de alta calidad, compuesto con materiales extra-refinados para impartir un lustre permanente y brillante

No se necesitan pasta ni crema, pues ya están combinadas en el líquido

Muy pronto de venta en todos los almacenes y tiendas de Costa Rica

Anúnciese en "El CORREO DEL ATLANTCO

principes cuando se trata de Huésped distinguido que hagan un papel desairado. Desde el pasado jueves se encuentra entre nosotros pasan-Cuando se acordaron del pa-dre—que por cierto era un cado una temporada en esta ciu-dad acompañado de su distin-

Ahora quiere la diplomacia que se repita en el hijo lo que

Como pueden ustedes ver, ya

DON CRISPÍN

ALGUNAS NOTAS

Muy enferme

ha seguido nuestro distinguido y noble amigo don Félix Mata Valle, a pesar de los múltiples esfuerzos de la ciencia médica y de los solícitos cuidados de su apreciable familia.

Nosotros deseamos vivamente la pronta mejoría para el señor Mata Valle, modesto literato e ilustre pedagogo, honra de nues-tra ciudad.

Según datos

que nos ha dado un vecino de Tierra Blanca, los trabajos del Sanatorio Carit van muy adelantados y será uno de los lugares favoritos para paseos de las muchas familias que vera-nean en esta ciudad. Organizase el primero para la semana

—Impureza de la sangre es la cau-sa de muchas enfermedades de la piel. Purifiquela usando la ZARZAPARRI-LLA DE CHANNING. Muy eficaz en enfermedades de la piel.

Del agrado general

ha sido la conferencia que don Mario Sancho dió en Nicaragua, titulada "Añoranzas del Terruño." Además de ser un valioso trabajo por la forma ar-tística literaria, también lo es por el buen recuerdo de la an-tigua metrópoli. En conjunto, es una nueva gloria para el joven costarricense. Nuestras felicita-

—El estreñimiento y la cadena de males que trae consigo, desaparecen con el uso de las PILIDORAS DE DAVIS PARA EL HIGADO. Sentido común en la dieta y ejercicio razonable, con la ayuda de estas pfldoras producirán maravillosos resultados.—De venta en todas las Droguerías y Farmacias.

Los vecinos

del Mercado de Ganado se muestran sorprendidos de que el municipio no les haya atendido, gestionando con la Compañía Eléctrica, para instalarles un foco de luz, a pesar del último aumento de luces.

Se cree obedece el silencio a que a la compañía de mercados le correspondería pagar un regular impuesto al municipio.

Vaya, cómo se hacen sombra

Vaya, cómo se hacen sombra nuestros gobernantes.

Sarpullidos Molestos, Erupciones, Eczemas Unguento Mentol

de Davis Calma el dolor, refresca ; Davis & Lawrence Co., Nueva York

to es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.